

Reinhard Harnoß

Jahrgang 1954, Geburtsort Augsburg seit 26 Jahren verheiratet, zwei Söhne (21 und 16 Jahre alt)
Von 1975 - 1986 Bundeswehr (Luftwaffe), dabei Studium der Betriebswirtschaft; seit 1986 bei der AOK Bayern;
seit 2002 Bereichsleiter Marketing der AOK Bayern
Primärhobbies: Tischtennis, Rad- und Motorradfahren.
Ansonsten Sport, Campen, Lesen



Was im Jahr 2001 als Pilot im Raum Günzburg/Neu-Ulm begann wurde im Jahr 2002 und 2003 flächendeckend in ganz Bayern durchgeführt - und es fand Anklang. Über 30.000 aktive Radler/innen wurden registriert. Mehr als 2.500 Betriebe beteiligten sich mit 7.500 Teams an der Aktion. Im Durchschnitt legte jeder Radfahrer 10,8 km pro Tag zurück. Allen Teilnehmern, die vom 23.06 bis 19.07.2003 zu über 50 Prozent das Rad für den Arbeitsweg benutzt haben, winkten zahlreiche Sachpreise. Zusätzlich wurden fahrradfreundliche Betriebe gesucht. Alle Preise wurden gesponsert.

“Mit dem Rad zur Arbeit“

ist eine Gemeinschaftsaktion von ADFC Bayern und AOK Bayern. Weitere Kooperationspartner sind das Bayerische Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz, der Deutsche Gewerkschaftsbund Bayern und die Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft in Bayern. Ziel der Aktion ist es, regelmäßige Bewegung in den Alltag zu integrieren.

Ausblick 2004

Die hohe Teilnehmerzahl überzeugte die Initiatoren in Bayern auch im kommenden Jahr weiterzumachen. Die Aktion ist auch über die bayerischen Grenzen hinaus bekannt geworden. Es finden bereits Planungen in anderen Bundesländern statt. Voraussichtlich werden sechs Bundesländer flächendeckend die Aktion installieren, weitere 5-6 Länder organisieren punktuelle Aktionen.